



箭山

夢実現
自ら学び
仲間と共に
未来を拓く生徒の育成

三光中通信
第8号
令和7年9月24日(水)
校長 今長 博文

「今年度も半ばとなりました。後半戦も着実な歩みを！」

2学期が始まって1か月が過ぎようとしています。生徒会は9月16日の総会を持って正式に2年生、1年生にバトンタッチしました。3年生は県立高校の入試定員が発表され、高校の体験入学も行われています。2年生は、職場体験で社会のルールやマナーを学んで、その後修学旅行の取り組みが始まります。

1年生も教えられたことをするという立場から、半年後には2年生となることを見据えて、自立した行動ができることが求められます。学年として、個人として、半年間の自分の歩みを振り返り後半戦に向けて、意欲的にステップを踏み出してくれることを期待しています。



【生徒総会が開かれました】

9月17日に生徒総会が開かれ、後期生徒会が出発しました。新しいスローガンは「**change start with us**」です。これまでの生徒会が進めてきた伝統を守りながらも、新たな取組にも挑戦しようという思いが込められています。自治の力を高める活動になるよう頑張りましょう。



【2年生職場体験】

9月18日、19日に2年生が職場体験を実施しました。市内20事業所で体験をさせていただきました。暑い中での作業等もありましたが、よい経験ができたようです。



【中津市中体連新人大会のお知らせ】

26日(金)と27日(土)です。1,2年生が出場します。応援をよろしくお願ひします。

種 目	期 日	会 場
軟式野球	9月26日(金)、27日(土)	ダイハツ九州スタジアム
バスケットボール	9月26日(金)、27日(土)	ダイハツ九州アリーナ
ソフトテニス	男 9月26日(金)、27日(土)	米山テニスコート
	女 9月26日(金)、27日(土)	三光テニスコート
卓 球	9月26日(金)、27日(土)	中津体育センター
柔 道	9月27日(土)	三光中柔道場
陸上競技	9月26日(金)	三光陸上競技場

【駅伝部も頑張っています！】

10月7日(火)に三光中～小袋の周回コースで中津市中学校駅伝大会が開催されます。三光中には駅伝部がないため、いろいろな部活やクラブの生徒が大会に向けて集まり、夏休み中から朝や放課後に汗を流しています。ロードで練習することもありますので、見かけたら声援をお願いします。

